

Ordóñez-Marquet: «Elorza miente y manipula con la Audiencia»

PP y PNV critican con dureza las iniciativas del alcalde sobre el traslado a Atocha

FERNANDO SEGURA

DV. SAN SEBASTIAN

«Mentiroso» y «manipulador» fueron algunos de los calificativos que Ordóñez y Marquet dirigieron ayer al alcalde. El PP y PNV mostraban así su repulsa a las iniciativas de Elorza para el traslado del Palacio de Justicia a Atocha.

Odón Elorza declaró el jueves que iniciará una campaña entre los vecinos de Eguía, Junta de Jueces y Colegios de Abogados con el fin de explicar las ventajas del traslado del Palacio de Justicia a Atocha. Esta iniciativa ha soliviantado a sus compañeros del equipo de gobierno, que consideran la actitud del alcalde como una traición.

Gregorio Ordóñez y Antton Marquet explicaron ayer que en la reunión del Plan General del miércoles se llegó al acuerdo de esperar dos meses antes de adoptar cualquier medida sobre el traslado. Este acuerdo fue también aceptado por el PSE, ya que este es el plazo en el que se aprobará el Plan General, documento que definirá el futuro del área de Atocha y San Bartolomé.

En opinión de los portavoces del PP y del PNV, la campaña del alcalde rompe el consenso de aquella reunión y también de la comisión de seguimiento del tripartito. Esta última se efectuó el jueves en un ambiente de cordialidad, pero ni Ordóñez ni Marquet sabían que horas antes del encuentro el alcalde había realizado las polémicas declaraciones.

PP: «Tergiversa los hechos»

Gregorio Ordóñez afirma que las declaraciones del alcalde, tras los contactos señalados del tripartito, «suponen una mentira descarada o son fruto de un afán de protagonismo o también de su incapacidad para escuchar lo que se le dice en las reuniones».

El portavoz del PP añadió que para definirse «hay que esperar a que el Plan General esté aprobado. De momento, no hay un posicionamiento ni a favor ni en



El campo de fútbol, el mercado y el Hospital Militar forman una misma zona urbana./MICHELENA

contra, como tampoco lo hay sobre si hace falta más zonas libres o si debemos rentabilizar los terrenos, en lugar de vender a bajo precio a la consejería de Justicia».

Ordóñez calificó de «amenaza velada» la advertencia del alcalde sobre una posible consolidación del cuartel de Aldapeta. En opinión del portavoz del PP, «ni si-

quiera el ministerio del Interior la tendrá en cuenta».

PNV: «Caudillaje»

Antton Marquet fue también contundente en sus críticas al alcalde. «Elorza engaña cuando dice que en Atocha se puede actuar inmediatamente. Hay un mercado de frutas con asentadores

cuya concesión termina el 31 de mayo de 1996, en el caso de los más próximos, pero además hay otros que llegan hasta 1998».

Marquet afirma que su partido no está ni a favor ni en contra del traslado, «sólo pedimos un plazo de dos meses para un tema que no puede empezar a moverse hasta 1995».

El portavoz del PNV, en un tono especialmente caústico, afirmó que ni él ni Ordóñez «somos Luis Felipe Hernández ni Alberto Rodríguez (ambos concejales del PSE), el caudillaje pertenece a otra época», reclamando de esta forma un trato de iguales en el seno del tripartito.

Antton Marquet calificó de «mentira» y «manipulación asquerosa» la afirmación del alcalde sobre un acuerdo del Gobierno Vasco sobre el traslado del Palacio de Justicia.

Con respecto al Hospital Militar, Marquet invitó al Gobernador Civil a abrir sus puertas a los medios de comunicación «para que comprueben que está abandonado, por tanto, no sé qué necesidad tiene el alcalde de hacer chantaje con este tema y el cuartel de Aldapeta. El gran fracaso de esta legislatura ha sido la falta de acuerdos con el gobierno central».

ANÁLISIS

¿Otro solar K?

FERNANDO SEGURA

La imagen ayer de Gregorio Ordóñez y Antton Marquet criticando al unísono al alcalde formará parte de la esperpéntica historia del tripartito municipal. Los portavoces del PP y PNV, al álimón, se mesaban los cabellos por las iniciativas del alcalde para trasladar la Audiencia a Atocha.

La operación de Elorza es discutible, pero al menos tiene la virtud de colocar piezas sobre la mesa. Sin embargo, en la rueda de prensa de Ordóñez y Marquet lo que menos importó fue dar alternativas, destacando sólo el «cabreo» por la campaña del alcalde en busca de adhesiones. En Marquet el enfado puede estar algo justificado, dada su hasta hace algunos meses absoluta lealtad al tripartito. En Ordóñez, sin embargo, causa vergüenza su canto a la solidez del pacto y a la unidad de acción, cuando él es maestro en ser gobierno y oposición a la vez. Entre tanto, sobre Atocha hay más sombras que luces. ¿Estaremos ante el prólogo de un nuevo solar K, mientras nuestros ediles se dedican a torpedearse mutuamente?.

El teléfono del lector



216363

La presencia de la ertzaintza se echa de menos en la Parte Vieja, según un vecino.

▀ **Ertzainas.** «El día del despliegue de la ertzaintza en San Sebastián había agentes por todos lados, incluida la Parte Vieja. Dos días después no se ve a ni uno en esta zona. Parece como si no quisieran saber nada de esta zona».

▀ **Parking en Polloe.** «El cementerio tiene una puerta trasera donde apenas se puede aparcar los coches que acuden a una conducción. A pocos metros hay un parking desde el que se podría hacer una puerta de acceso directa al cementerio. Daría más fluidez al tráfico en esta carretera que bien lo necesita».

▀ **Ayuda domiciliaria.** «Soy Juan. Desearía saber por qué no se aceptan los nuevos casos de ayuda domiciliaria. Dicen que están modificando el sistema, pero ¿realmente es necesario que les lleve meses y no presten ayuda durante este tiempo? Espero que los responsables digan algo».

▀ **Oscuridad.** «Camino de los liceos en la subida que hay desde Derecho no existe una sola luz. Los escolares van a las 7,30 de la mañana completamente a oscuras. Que lo iluminen y de paso pongan algo de vigilancia».

▀ **Ota y calle Ronda.** «Ni que hubiera poca gente de la OTA trabajando. El otro día en la calle Ronda no había ninguno, varios coches estaban en doble fila y tardé 7 minutos en sacar el coche».

▀ **Autobuses del Antiguo.** «Ruego a la Compañía del Tranvía que, para eliminar los atascos en la calle Matía, cambie las paradas a la avenida de Zumalacárregui mientras duran las obras de los solares de Las Esclavas y de Eguiola. Esa medida mejoraría el tráfico».

▀ **Pérdida.** Debido a dificultades de audición publicamos por error que la pérdida de un pendiente de perla era un hallazgo. Si alguien lo encontró que llame al 45.92.84.